



令和6年7月31日(水)社会福祉法人雅福社会 松島こども園ゆい2組担任:平良・名嘉原

梅雨も明け、今年も夏がやってきました。ゆい2組の子ども達は、暑さにも負けずセミ捕りを楽しんだり、色水遊びをしたり、「水が多かったかな?」「どうしたら大きいシャボン玉がつかれるかな?」と友達同士で試行錯誤しながら石鹸遊びをしたりして、夏ならではの遊びに夢中です♪

熱中症に気を付けながら、水分補給もこまめに行い、今月も元気に過ごしていきましょうね♪

「10の姿」とは・・・様々な活動の中に現れる子どもの様子を10の項目に分け、具体的に示したものです。子どもの自発的な活動としての遊びを中心とした幼児教育を通じて「10の姿」が育っていき、更に小学校入学以降も育ち続ける事を目指しています。

7月の姿

【活動の様子】

石鹸あそびでシャボン玉をつくっている。



【思考力の芽生え】

- ・割れにくいシャボン玉をつくるために、様々な材料を使って実験している。
- ・石鹸水に洗濯のりを入れたらシャボン玉ができるか、石鹸水はどうなるのか試している。

【数量や図形、標識や文字などへの関心・感覚】

- ・石鹸と水の量を調整しながら、シャボン玉をつくっている。

楽しかった！宿泊体験 6月27日(木)～28日(金)に子ども達が楽しみにしていた宿泊体験がありました

。県民の森ではそいすべりに挑戦し、すぐにコツを掴むと繰り返し楽しむ子ども達！バッタも沢山いてすぐに虫かごいっぱいになるほど捕まえていました。皆で美味しいお弁当を食べ溪流コースで水を掛け合ったり、思い切り水に浸かったりして、とっても楽しい宿泊体験となりました。お友だちと一緒に布団を敷いて眠る体験は1番楽しかったようですね。宿泊体験を終えてからの園生活は友だちと協力する場面も増えてきましたよ(*^▽^*)



プール活動 小学校のプールにてみんなが楽しみにしていた

プール活動を行いました！クラスで準備体操をし、プールでのお約束をしてさっそくプールへ！「冷たい」「気持ちい～」と水の感触を楽しんでいましたよ！宝探しやじゃんけん列車にも挑戦した2組さん！「宝探し0個ゲットした！」「もっとやりたい！」と、それぞれ感じたことを友達同士で話していました。7月8日(月)～12日(金)は参観 week のご参加、また、プール活動での見守り隊のご協力ありがとうございました。



お知らせ

- ・暑さが厳しくなり、体調を崩している子が増えています。感染症も流行っているため、体調管理の方をよろしくお願いします。
- ・8月12日(月)は山の日振替休日の為、休園となります。
- ・運動遊びの取り組みとして、また小学校以降も使用しますので、縄タイプの縄跳びの購入をお願いします。園でも630円で購入可能ですので、購入の際は担任の方までお声掛けください。(締め切り 8/9)